



## Lanza PRI consulta ciudadana para el presupuesto federal 2025

El Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro informó que se ha puesto en marcha la consulta ciudadana para el presupuesto federal 2025, que tiene como fecha límite el 15 de noviembre.

La diputada federal y presidenta del CDE, Abigail Arredondo Ramos, comentó que han sido críticos respecto a la centralización del presupuesto, ya que no se ha logrado optimizar en función de las verdaderas necesidades de la ciudadanía. En el caso de Querétaro, destacó la importancia de abordar temas de seguridad y salud, por ello la necesidad de preguntar directamente a las personas hacia donde debe irse el recurso.

Los ciudadanos podrán hacer sus propuestas para el gasto público del próximo año, a través de la página web: <https://pri.org.mx/ConsultaPEF2025>, además las regidoras y regidores de cada municipio, así como los presidentes de los comités realizarán las encuestas para que se sientan partícipes de la administración.



<https://www.alertaqrnoticias.com/2024/11/04/lanza-pri-consulta-ciudadana-para-el-presupuesto-federal-2025/>